



### Message des codirectrices générales

L'intégration légale en 2021 de quatre organismes pour former l'Association canadienne pour la santé mentale Thames Valley – Services de santé mentale et de traitement des dépendances (ACSM TV-SSMTD) est derrière nous. Nous nous concentrons maintenant sur l'intégration des services dans la région de Thames Valley. Nous voulons rendre les services de santé mentale et de traitement des dépendances plus accessibles aux particuliers et aux familles et améliorer leur coordination.

Alors que nous entamons la prochaine étape en tant que nouvel organisme, nous nous préparons à recruter la première direction générale de l'ACSM TV-SSMTD. Notre rôle de co-directrices générales visait à appuyer l'intégration des quatre organismes ayant donné naissance à l'ACSM TV-SSMTD. Nous avons mis l'accent sur les facteurs les plus importants pour assurer la stabilité et le rendement de l'organisme, notamment les systèmes de comptabilité et de paie, la structure et les responsabilités de l'équipe dirigeante, les politiques et pratiques applicables au personnel et à la culture organisationnelle (y compris les décisions concernant la syndicalisation) et, bien entendu, l'intégration des services et programmes à la grandeur de la région.

Au début de janvier 2023, le conseil d'administration a amorcé le processus de recrutement en *choisisissant* une entreprise qui orientera le processus grâce à une consultation sur le rôle comme tel, le genre de personne qui devrait l'occuper, les objectifs et les projets de l'ACSM TV-SSMTD, etc. Les co-directrices générales et des membres de la direction collaboreront avec l'entreprise et le conseil d'administration et feront part de leurs observations afin d'appuyer le processus. Il faudra un certain temps pour choisir et recruter la personne qui occupera ce poste. Nous ne savons pas exactement quand elle entrera en fonction, mais ce devrait être cet été.

Nous avons hâte de vous présenter la personne retenue. Grâce à nos partenaires et au soutien de la communauté, notre organisme continuera d'avoir un impact positif dans la région.